

BRIMOB

Tim Marawis Satbrimob Polda Banten Tampil Dalam Acara Hari Santri Nasional

Ayu Amalia - BANTEN.BRIMOB.NET

Oct 22, 2024 - 20:37



Tim Marawis Satbrimob Polda Banten Tampil Dalam Acara Hari Santri Nasiona

Serang - Peringati Hari Santri Nasional Tim Marawis Satbrimob Polda Banten Tampil Dalam Acara Doa Bersama Yang Diadakan Di Mapolersta Serang Kota. Selasa (22/10).

Dalam peringatan Hari Santri Nasional yang diinisiasi Kapolresta Serang Kota Kombes Pol Sofwan Hermanto, S.I.K., M.H., M.I.K. Tim marawis Satbrimob Polda Banten diundang dan turut tampil dalam acara tersebut.

Selain santri dan santriwati, puluhan Tokoh Ulama dan Agama yang sebagian besar adalah pimpinan pondok pesantren dan Majelis Taklim juga turut serta dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolres mengatakan bahwa santri merupakan garda terdepan dalam pembangunan, penjaga moral yang memiliki nilai-nilai kebangsaan dan persatuan yang mampu menjaga dan menciptakan iklim yang kondusif.

"Ini selaras dengan tema yang diusung pada peringatan Hari Santri Nasional saat ini yaitu Dengan Semangat Hari Santri Nasional Kita Wujudkan Pilkada Aman dan Damai Di Provinsi Banten Tahun 2024," kata Kapolres.

"Oleh karena itu, kami mengajak kepada seluruh santri, alim ulama dan elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam memberikan sosialisasi dan pendidikan politik yang sehat di lingkungannya," kata Kapolres.

Di lain tempat Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. berpesan agar pesta demokrasi yang akan berlangsung dalam beberapa hari ke depan tidak meretakkan hubungan baik di antara masyarakat. "Pesta demokrasi harus dijadikan sarana untuk berinteraksi, berdiskusi, dan berkolaborasi demi masa depan daerah," ujar Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.

Dansat Brimob Polda Banten juga menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Kapolres yang telah memberikan waktu yang khusus dalam peringatan Hari Santri Nasional dan juga mengundang tim marawis Satbrimob Polda Banten untuk turut serta tampil memeriahkan pada acara ini.

"Kepada Pak Kapolres, saya ucapkan terima kasih yang telah mengadakan kegiatan Hari Santri Nasional, karena kali ini perayaan diadakan di Mapolresta Serang Kota. Mudah-mudahan kegiatan Hari Santri Nasional ini menjadi agenda rutin Polresta Serang Kota," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.